

Para realizar una buena compra...

SE NECESITA:

1.º	Conocer la seriedad de la casa vendedora.	1.º	Nuestra casa no tiene rival, por su experiencia, importancia y organización.
2.º	Comparar precios, calidades y surtidos.	2.º	En igualdad de precios, nosotros ofrecemos mayor surtido y mejor artículo; además vendemos más barato que nadie por la importancia de nuestras compras; con la particularidad de que muchos artículos son de fabricación propia.
3.º	Saber apreciar el valor de la compra	3.º	Nuestro consejo siempre beneficia; consúltenos cualquier duda.

Una fundación de hace treinta y tres años demuestra sinceramente que nuestros artículos son buenos y nuestros precios los más económicos

Hoy empieza nuestra Gran QUINCENA DE GRACIA

y es la única ocasión que por ninguna causa debe usted dejar de aprovechar...

Visítenos que no saldrá defraudada. Consideramos que le interesan grandemente los artículos de nuestra formidable rebaja

Del 1 al 15 de Diciembre

ALMACENES DE SAN PEDRO - S. A.



Ellos y nosotros

El primer empujón ha sido un ataque tan a fondo, que nos ha proporcionado una insospechada victoria; lo presumían nuestros enemigos mucho mejor que nosotros...

Quien esto escribe tuvo que salir al frente y levantar el ánimo de algunos de sus convecinos, a quienes arteramente propagandistas de la izquierda habían hecho creer que el triunfo de las derechas originaría no sé qué catástrofes...

Los comodones y tímidos han podido convencerse, que todo eran bulos mal intencionados, sin más fin que restar votos a las derechas; y que el efecto ha sido precisamente todo lo contrario...

Los pusilánimes, y más aún, los adversarios de buena fe, podrán darse cuenta exacta de la distancia inmensa que hay entre los revolucionarios envenenadores de las masas y nosotros...

Nosotros, al contrario, sabemos amar a nuestros enemigos, y para nosotros, del brazo siempre de la caridad cristiana, que es el mejor timbre de nuestra Religión sacrosanta...

Nuestros obreros, sobre todo, los más engañados y preteridos, han de quedar satisfechísimos, cuando vean a nuestros diputados desgarrar en el Congreso esas famosas Enciclopedias de nuestros inmortales Pontífices...

Andrés Gavoro Casayús. Remediante de los Dispendiosos de la Leche Antivenérea de Barcelona. Medicina general - Piel - Secretas. Se admiten iguales. Consulta: 11 a 1 y 7 a 9. Ramiro el Mozo, 28, 1.º, derecho: HUESCA.

10 AÑOS ATRAS

1 DE DICIEMBRE

Se descubrió un complot planeado con el fin de conseguir la fuga de Mateu y Nicolau de la cárcel Modelo de Madrid. La evasión se facilitaría abriendo una mina hasta las celdas de ambos reclusos condenados a la última pena.

En virtud de ser el último día hábil del plazo fijado para dar de alta en la contribución aquellos bienes no declarados, hubo larga cola en el Ministerio de Hacienda. En España hubo unas 30.000 altas lo que suponía un ingreso de 50 millones de pesetas al Tesoro.

En Madrid se hacían grandes preparativos para recibir a los reyes a su regreso de Italia.

Locales

A título de rumor recogía este diario que don Antonio Ple había presentado al Ayuntamiento un proyecto de construcción de un teatro en el solar de su propiedad emplazado frente al Gobierno civil.

En el teatro Odeón se anunciaba en función de noche «La Bruja».

DE SOCIEDAD

Durante su breve estancia en esta ciudad, tuvimos el gusto de estrechar la mano de nuestro buen amigo don Manuel Sarriena, director que fué de la Banda Municipal Oscense...

Con motivo de la grave enfermedad que aqueja a su bondadosa madre, se encuentran entre nosotros don Julio y don Ricardo Noguera, amigos nuestros muy queridos.

Suscríbase V. a LA TIERRA

De interés general

La acreditadísima e importante casa industrial Chocolates Orús, de Zaragoza, continúa vendiendo en Huesca sus ricos y afamados chocolates a los mismos precios de fábrica.

Clases especiales, de sólo cacao y azúcar, desde 1'40 pesetas libra.

Clases finas, desde 1'20 pesetas. Clases económicas, desde 0'90 pesetas.

Calidades superiores en todos los precios.

Depósito exclusivo.

Confitería y Pastelería Viuda de Porta

Tapicería González. Tресillos, Camas Turcas, Calzadoras. Trabajos de encargo. Restauraciones. Coso de Galán (Alto), 67: HUESCA.

LO QUE DICE LA PRENSA

EL DEBATE

Consagra su fondo a poner de relieve, comentándolo, el fracaso del primer intento de colectivismo en España.

Este se hizo en Espera, pueblito de la provincia de Cádiz donde el Estado, por mediación del Instituto de Reforma Agraria, derrochó una considerable suma de dinero, habiendo conseguido sólo el más rotundo fracaso.

«Este es el socialismo» exclama el colega. Y aun dicen ahora sus dirigentes que no han gobernado en socialista, que cuando llegue de nuevo el Poder a sus manos, desarrollarán íntegro su programa. ¿Para qué? ¿Para terminar de arruinar la economía nacional con casos como el de Espera?

Estas cosas deben conocerse y meditarse.

LA NACION

A propósito del triunfo electoral de las derechas dice que, además es preciso que las gentes de orden se impongan e impidan, energicamente, las bravatas y los insultos de las minorías despechadas.

«Esa opinión antimarxista, que es la más fuerte, ha de ser también la más dinámica. Y ¡hay que perderla ya, descaradamente, el hábito de la resignación ciudadana. Nada de blanduras ni de aguanter humildemente los palos de la audacia envalentonada.»

Claro que ya las cosas se están poniendo para que se confunda la educación y el sentimiento de convivencia con la cobardía. Y esto no.

EL SIGLO FUTURO

«Fablo» escribe un artículo que titula «Doble acción» y en el que reafirma la necesidad de que la masa derechista no ha de confundirse con la revolucionaria.

«Habrá una acción en las Cortes y otra fuera de las Cortes; la primera incumbe a los diputados, la segunda a los electores; las dos serán una sola acción con dos formas, pero con un ritmo semejante al de la circulación de la sangre, al de la respiración pulmonar.»

INFORMACIONES

A propósito del mitin socialista celebrado en Madrid con la intervención de Prieto y Largo Caballero, escribe: «El acto estuvo dedicado por entero a insultar a la República, a agraviar al jefe del Estado, al señor Lerroux y a los radicales, y a amenazar con derribar el régimen que el pueblo se ha dado a sí mismo, pisoteando la voluntad nacional.»

Sobre la teoría sostenida por ambos oradores dice el periódico

A. CARDESA. Garganta, Nariz y Oídos. Ex profesor Ayudante de la Clínica de Otorino-Laringología de la F. de Medicina de Barcelona. Consulta de 11 a 1 y de 4 a 6. Casa de Balía, 27, 2.º HUESCA.

que fué bien clara: «que España debe serles entregada por las buenas o por las malas, si quiere como si no quiere. Y que los republicanos que no se presten a este chantaje indigno son unos traidores.»

Estos socialistas no saben cómo sacar la enorme cantidad de bilis almacenada por la derrota. LUZ

¿Qué deben hacer los republicanos?, se pregunta este diario. Dice que la dimisión del señor Botella Aseñal, no cambia los términos en que está planteado el problema político. Tampoco el propósito que se ha lanzado de volver a reunir las Constituyentes puede tener eficacia.

A lo que hay que llegar es a tener la absoluta certeza de que en ningún caso los mandos de la República estén en manos de los monárquicos.

OLIMPIA

El domingo próximo: Estreno de la superproducción «Paramount» LA ISLA DE LAS ALMAS PERDIDAS, por Leila Hyams, que por su ingénita belleza «felina» ganó el papel codiciado para este film de mujer pante-ra, entre más de 60.000 aspirantes, con Charles Laughton y Richard Harlan. La novela más terrible y alucinante que ha escrito Wells.

Economía y Finanzas

Cotización de la Bolsa de Madrid

Table with columns for various financial instruments and their prices. Includes items like Duda perpetua, Bonos oro, Obligaciones Tesoro, etc.

Cambios

Table with columns for currency exchange rates. Includes Paris, cheques, Francos belgas, Londres, cheques, etc.

Cámara Oficial de Comercio e Industria

CONVOCATORIA

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 41 al 45 del Reglamento Orgánico aprobado por R. D. de 26 de Julio de 1929 y Orden del Ministerio de Industria y Comercio, fecha 27 de Octubre del año en curso («Gaceta» del 29 del mismo mes), se convoca a las elecciones que deberán celebrarse en esta entidad...

Las candidaturas que se presenten deberán estar firmadas por 20 electores de la sección correspondiente y serán presentadas en la Secretaría de la Cámara, antes del día 12 de Diciembre próximo.

De las diez vacantes corresponden una a cada cabeza de partido, de Barbastro, Bofallana, Benabarre, Fraga y Sariñena, y las cinco restantes a la capital.

La votación de secciones y categorías deberá hacerse simultaneamente, habiéndose señalado para la misma el día 17 de Diciembre próximo, de las 8 a las 16 y siendo el único colegio electoral, el domicilio social de esta Cámara, calle del Padre Huesca, núm. 10, 2.º

Lo que se hace público para conocimiento de nuestros electores, a los efectos legales correspondientes.

Huesca, 30 de Noviembre de 1933.—El presidente, Jesús Gascón de Gotor,

Auxiliares de Hacienda

450 plazas. No se exige título. Se admiten señoritas. Edad, 16 a 40 años. Instancias hasta el 4 de Diciembre. Exámenes desde el 5 de Mayo. PREPARACION en clases y por correspondencia, por funcionarios de Hacienda, 30 pesetas mes. NUEVA S «CONTESTACIONES REUS», ajustadas al nuevo programa, 15 pesetas. «Solicite el envío gratuito del programa que acaba de aparecer y circular con detalles de la convocatoria».

Academia «Editorial Reus»

Clases: Preciados, 1 Libro: Preciados, 6 Apartado 12.250 - Madrid

EN LA IMPRENTA DE ESTE PERIÓDICO SE ADMITEN ESQUELAS HASTA LAS DOS DE LA MADRUGADA

Especialista del Hospital Provincial. Luis Gonzalvo Baeta. Médico especialista de Garganta, Nariz y Oído. Ex alumno interno y ex profesor ayudante de la especialidad en la Facultad de Medicina de Zaragoza. Coso de Balía Heróclides, 12 HUESCA.

La República roja

Por ROBERTO W. CHAMBERS

—Entonces, ¿por qué no huyó usted esta mañana?

—Porque no tuve ocasión —respondió Philip inocentemente.

—¡Hum! —exclamó Cartier retorciéndose su rubio bigote—. ¿No le interesa a usted la Commune?

Philip se rió al notar el desencanto del capitán.

—¡Qué me ha de importar, si soy yanqui!

—¡Ah! ¿Es usted ese Landes a quien anda buscando Rigault?

—Sí, señor; yo soy.

—¡Ah!

Cartier se quedó silencioso un momento. Después se puso de pie y dijo con amabilidad,

—Por mi parte, no quisiera que le ocurriese nada malo, pero aunque no soy verdugo, tengo mis órdenes.

—Gracias, mi capitán —dijo Philip al oficial que se alejaba corriendo.

Centímetro a centímetro las guerrillas avanzaban, deslizándose como serpientes entre las matas. De vez en cuando un soldado se echaba el fusil a la cara y apuntaba a las alturas, pero el capitán, que se hallaba presente en todas partes, daba un puntapié al fusil y echaba una reprimenda al impaciente tirador. Uno de los soldados que estaban al lado de Philip no pudo contenerse, e hizo fuego. Philip vió devanarse entre los arbustos una mancha de color escarlata y el capitán la vió también.

El 1.º de Turcos había llegado a las avanzadas de Versalles.

Cuando se apagó el eco de la detonación, reinó un silencio sepulcral entre las tropas. Quizás empezaban a hacerse cargo de que luchaban con compatriotas suyos, y que había empezado la guerra civil. Con mirada triste y seria, Cartier sacó su revólver y envainó su sable. Un turco que venía al lado de Philip se arremangó y empezó a hacer esgrima de bayoneta con un árbol. Los minutos transcurrían en silencio. La larga fila de soldados avanzaba levemente arrastrándose.

Philip comenzaba a sentir calor y sed, y ya se

dirigía a un riachuelo que se deslizaba entre las piedras de un antiguo cauce, cuando le llamó la atención cierto movimiento entre los árboles, y volvió la cabeza. Un soldado con la gorra escarlata y los pantalones del ejército leal le estaba apuntando, y antes de que pudiera hacer nada sonó un disparo, y le pasó una bala silbando junto al oído. Instintivamente se encogió, pero otra bala vino a darle en la marmita de hojalata y otra arrancó un puñado de hojas de un árbol cercano. A aquellos disparos siguieron otros. Los fusiles despedían pequeñas columnitas de humo en todos los matorrales, y desde el tronco del roble donde se había refugiado, Philip veía una porción de soldados de rojos pantalones, recorriendo el bosque en todas direcciones, alzándose y agachándose, pero avanzando siempre, hasta el punto de oírse perfectamente el ruido de los gatillos de los fusiles. Los turcos devolvían los disparos, cuyas detonaciones se confundían con el lejano tumulto de los fuertes.

Philip no hacía fuego. Había resuelto no disparar un solo tiro como no se viese obligado a ello para salvar la vida. Pensaba desertar en cuanto tuviese ocasión. Una vez en poder de las tropas de Versalles, explicaría su situación si le daban tiempo antes de fusilarle, y si conseguía hacerse oír esperaba vengarse fusil en mano de Sarre y de sus su-

fianes. Ni aun la idea de los deberes que tenía que cumplir con sus amigos de París, y especialmente con Juana, era suficiente para quitarle el ardiente deseo que tenía de desquitarse a tiros de los insultos que le habían prodigado. Sarre le había demostrado que no era un cobarde y pensaba darle probabilidades de salvación, pero a Waeser le mataría como si fuera una alimaña. «Si, con Sarre tendría más consideración, pues aun siendo un ladrón y un asesino, al menos era valiente, pero Waeser merecía morir como un animal dañino. Mientras Philip, empuñando su fusil, se entregaba a estos pensamientos de justa venganza, una bala procedente de otro ángulo del bosque alcanzó la cantimplora, derramando el coñac con agua que llevaba en ella. En el mismo instante, una espantosa tormenta de metralla destruyó las copas de los árboles, cubriendo a los turcos de ramas y cortezas. La lluvia de plomo arrojaba, cada vez más destruyendo árboles, arbustos, matorrales y hierbas. En las verdosas vertientes relampagueaban los cañones constantemente. Los disparos de los turcos no se oían entre el atronador ruido de la artillería y de las ametralladoras. Frío y sereno, apoyado contra un árbol, Cartier señalaba hacia las guerrillas de Versalles, dirigiendo un avance aquí un disparo allí, dando un consejo a este, recomendando prudencia al otro. Sarre y la gente de su Estado Mayor se